SE HA TRATADO DE UNA EXPERIENCIA PILOTO DE INNOVACIÓN SOCIAL

El proyecto "Torremolinos Integra" dio cobertura a 139 personas en situación de vulnerabilidad extrema

Un total de 139 personas que tenían como característica común encontrarse en situación de extrema vulnerabilidad han visto aliviada tal cobertura en el municipio merced al desarrollo del proyecto piloto de innovación social "Torremolinos Integra", a través de la cual se han implementado acciones desde los Servicios Sociales Comunitarios, según se informó en un acto que sirvió de balance y reflexión sobre la puesta en marcha de esta iniciativa, Andalucía, en el marco del Plan de



desde noviembre de 2023 hasta este último mes de julio, merced a la línea de subvenciones establecidas a tal fin por la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad de la Junta de

Recuperación, Transformación y Resiliencia financiado por fondos NexGenerationEu.

Al acto asistieron la concejala de Bienestar Social, Gloria Manoja; la Jefa de Servicios Sociales, Belén Oses; el evaluador del proyecto, Javier Espinosa; la coordinadora de "ERACIS+", Gloria Medina, y la representante del equipo técnico de "Torremolinos Integra", Laura Palacios, entre otros profesionales que forman parte del equipo. PÁGINA 6



CAMPEONA DE PÁDEL | Aunque son fechas en las que la atención deportiva preferente se sitúa en Paris, con motivo de la celebración de los Juegos Olímpicos, ello no impide que los deportistas de nuestro municipio sigan dando lo mejor de si y demostrando su extraordinaria progresión que, con razón, les permite en muchos casos soñar en acudir a una cita olímpica. Eso sí, mientras tanto, la alcaldesa, Margarita del Cid, como el resto de su equipo de gobierno, no deja pasar la ocasión de felicitar expresamente a quienes, como Lucía García y su compañera, Nati López, acaban de proclamarse en Jaén brillantes campeonas de Andalucía de Pádel.

Otro éxito de otra deportista del municipio.

El municipio incorpora a siete trabajadores para la Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inclusión Social "ERACIS+"

Torremolinos está llevando a cabo acciones con las que quiere dejar patente la inequívoca vocación del actual gobierno municipal en pos de favorecer la integración social, en el marco de otras estrategias encaminadas a favorecer la integración de los vecinos del municipio con menos recursos, En este contexto se inscribe la incorporación de siete personas para el desarrolla de la "ERA-PÁGINA 7 CIS+".



LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92





CRECE LA VENTA DE COCHES | Las matriculaciones de turismos y todoterrenos en España alcanzaron las 83.979 unidades en julio, con un incremento del 3,4% respecto al mismo mes de 2023, mientras en lo que va de año suben un 5,6%, según datos de las asociaciones de fabricantes (Anfac), concesionarios (Faconauto) y vendedores (Ganvam).

En concreto, en los siete primeros meses del año las matriculaciones acumulan 619.224 unidades, aún un 23,4% por debajo de las cifras previas a la pandemia de la COVID-19, las de 2019.

Por canales, los clientes particulares adquirieron 40.993 turismos y todoterrenos en julio, un 16,8% más, y 257.487 unidades en el acumulado del año, un 7,7% más, impulsados por el aumento de los descuentos,

mientras que las empresas matricularon 31.599 unidades en el séptimo mes del año (-10,1%) y 211.861 en el acumulado desde enero (-10,3%). Por su parte, las



firmas de "rent a car" adquirieron 11.387 turismos y todoterrenos en el mercado nacional en el último mes, lo que supone un incremento del 3,9% en términos interanuales, al tiempo que en lo que va de 2024 la cifra llegó al 34,6%, hasta las 149.876 vehículos.

Las matriculaciones de vehículos comerciales ligeros alcanzaron en julio las 14.931 unidades, lo que supone un crecimiento del 18,3% respecto al mismo mes del año pasado, mientras que en los siete primeros meses de 2024 se han vendido 100.355 unidades, un 18,4% más que en el mismo tramo de 2024.

En cuanto a las ventas por canales en este segmento, todos mejoran sus registros, siendo las ventas a autónomos, con un 43,1%, las que más crecen en el mes.

ALCOHOL Y MENORES | El 34,6 por ciento de los menores de entre 12 y 13 años reconoce haber consumido alcohol alguna vez en su vida; un 30,6 por ciento reconoce algún consumo en el último año y un 21,5 por ciento el consumo en el último mes, según la Monografía de Alcohol de 2024, realizada por el Observatorio Español de las Drogas y las Adicciones y publicada ayer por el Ministerio de Sanidad.

Además, en el último año, el 8,3 por ciento de estos estudiantes de primero y segundo de la ESO años reconocieron haber hecho botellón y el 5,8 por ciento de ellos haberse emborrachado.

Entre todas las sustancias analizadas en la encuesta ESTUDES, el alcohol es la sustancia psicoactiva más consumida por los estudiantes de entre 14 y 18 años. El 75,9 por ciento reconoce haber consumido bebidas alcohólicas en alguna ocasión en su vida, encontrando que la gran mayoría de estos casos ha consumido alcohol en los últimos 12 meses (73,6%).

PARA DEBATIR EN SU SENO SOBRE LA FINANCIACIÓN AUTONÓMICA

El PSOE extremeño pide a Sánchez reunir al Consejo de Política Federal

El secretario general del PSOE de Extremadura, Miguel Ángel Gallardo, ha propuesto al secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, que convoque el Consejo de Política Federal, en el que están representados todos los secretarios generales de las diferentes comunidades autónomas, para que, "al igual" que se hiciera con la 'Declaración de Granada' en 2013, y posteriormente en Barcelona, tengan la oportunidad de dialogar y de definir la postura en cuanto a la financiación autonómica", un tema "tan trascendente".

"Lo pido porque creo firmemente que es lo mejor para nuestro partido, y también para España, y lo creo honestamente porque es el espacio adecuado para hablar con honestidad y con lealtad, pronunciarnos cada uno en la medida en la que nosotros creamos que podemos aportar, para

crear un sistema de financiación que no solamente sea para ahora, sino que lo consolide en el futuro", ha apostillado Gallardo, quien además ha dejado claro que, como líder del PSOE extremeño, defenderá "siempre" los principios del partido, que son la solidaridad entre los espa-

"Gobierne quien gobierne en Cataluña, gobierne quien gobierne en España", matizó en una rueda de prensa en Mérida la que se pronunció sobre el preacuerdo entre el PSC y ERC para investir al socialista Salvador Illa como presidente de la Generalitat, en relación al cual consideró que, "hasta hoy mismo, no hay un documento 'oficial' por parte del PSOE y que, "por lo tanto", el documento de acuerdo "no tiene ningún tipo de oficialidad".

En este sentido, apuntó



que los ciudadanos pueden estar "seguros" de que, cuando conozcan los detalles y sepan "verdaderamente" cuál es el acuerdo, "siempre defenderán los intereses de los extremeños y de las extremeñas, que es también defender los intereses de los españoles y de las españolas".

CONTRA LA DESIGUALDAD

Sobre el citado preacuerdo, Gallardo puso el acento en que los socialistas de la región "siempre" han

pensado que "la llave de la caja la tiene que tener siempre el Estado" y que si cada comunidad tiene "una copia de la llave, al final cada uno meteremos la mano en la caja, no en función de nuestras necesidades, sino en función de las oportunidades".

Además, hizo hincapié en que la posición del PSOE regional ante el citado preacuerdo "siempre es clara, lo ha sido, lo es y lo será, que es la defensa de los extremeños". "Y, por lo tanto, nosotros estaremos radicalmente en contra, y no es novedad, lo he dicho, de cualquier sistema de financiación que implique desigualdad entre los españoles", pero además hizo igualmente especial hincapié en que no se puede basar "en la oficialidad de un documento que no es oficial", ni tampoco le puede servir "de base" para trasladar su posición.

"Cambiar el Estado sin preguntar a los españoles"

La vicesecretaria de fórmula del Estado sin Sanidad y Educación del PP, Ester Muñoz, criticó ayer al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, por querer "cambiar la fórmula del Estado" sin tan siquiera "preguntar a los españoles", después de que defendiera el miércoles el cupo para Cataluña como "un paso hacia el federalismo".

En una entrevista en RNE, Muñoz censuró que el jefe del Ejecutivo esté "pensando en cambiar la preguntar a los españoles", después de que el presidente se congratulara de que el concierto catalán avanza de manera "incuestionable" hacia la "federalización" del estado autonómico.

Asimismo, la dirigente 'popular' lamentó que el acuerdo entre PSC y ERC "es profundamente reaccionario" y perjudicará "a todos los españoles", ya que el dinero que se destine al concierto económico "se lo va a quedar todo Cataluña", en detrimento de las comunidades autónomas con menos fondos, inversiones y derechos.

"Esta forma de gobernar España, esta forma de gobernar su partido, esta forma de entender el diálogo, que no es un diálogo, es el sometimiento al chantaje para conseguir lo que él quiere. Esto no es una forma de gobernar y al final quienes nos vemos perjudicados somos todos los españoles", concluyó

Ester Muñoz

En el mismo sentido se pronunció el portavoz del PP en el Congreso, Miguel Tellado, que preguntó al PSOE por qué no somete el cupo catalán a sus militantes para valorar si tienen su apoyo, como lo hará ERC con sus bases, y vaticinó que, si finalmente lo hiciera, "tendría una fuerte oposición", sobre todo de las federaciones que dirigen el manchego Emiliano García y el aragonés Javier Lambán.



PATROCINIO DEL MÁLAGA CF | La Fundación Pública Cueva de Nerja se ha unido al Málaga CF como sponsor para las próximas tres temporadas y lucirá en la camiseta "pre-match" del primer equipo masculino. Así, desde ayer el Málaga CF y la Cueva de Nerja se unen y el logotipo de la Fundación se verá en la camiseta que

los jugadores malaguistas visten en los calentamientos de los partidos oficiales. El acuerdo se presentó ayer en La Rosaleda, con la presencia, por parte del Málaga CF, del director general, Kike Pérez; y por parte de



la Fundación Pública de Servicios Cueva de Nerja, el presidente y subdelegado del Gobierno de España en Málaga, Javier Salas; el vicepresidente primero y alcalde de Nerja, José Alberto Armijo; la diputada provincial de Málaga, Sandra Extremera; y José María Domínguez, gerente de la Fundación.

ESCUELAS DE VERANO DE LA JUNTA | La Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad ha activado este año 30 escuelas de verano en la provincia de Málaga, de las que se van a beneficiar en los meses de julio y agosto un total de 1.386 menores.

Así lo destacó ayer la delegada territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad en Málaga, Ruth

Sarabia, que visitó el campamento de verano del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Los Prados, en Málaga capital, que se desarrolla dentro del Plan



Corresponsables de la Junta de Andalucía en colaboración con la asociación Animación Malacitana.

Sarabia destacó "el esfuerzo" realizado por la Delegación territorial de Málaga "para conseguir no solo mantener sino también incrementar el número de campamentos de verano respecto al año anterior.

La Costa del Sol recibe un 6,3% más de viajeros hoteleros entre enero y junio

su senda de crecimiento en los seis primeros meses del año gracias al excelente comportamiento de sus principales mercados internacionales. Así, la cifra de viajeros hoteleros creció en un +6,3% respecto al mismo período de 2023, con 2.887.246 entre enero y junio, un aumento provocado por la mayor llegada de viajeros internacionales

La Costa del Sol continúa (+11,1%), ya que los nacionales cayeron un -1,3%.

> Los datos los recoge el último Boletín de Coyuntura Turística. "En él se puede observar que se mantiene la tendencia de crecimiento de los flujos turísticos hacia nuestra provincia, motivado por el excelente comportamiento del mercado internacional, ya que el nacional registra pequeños descensos", ha



señalado la consejera delegada de Turismo Costa del Sol, Esperanza González.

Las pernoctaciones, 9.396.949 en total, subieron un +8,6%, y ello gracias al nuevo incremento de las ticos (+16,6%).

de turistas internacionales (+12,8%), ya que las pernoctaciones de nacionales descendieron (-3%).

Otros indicadores hoteleros señalan que subió la estancia media hotelera (+3,3%), así como el grado de ocupación en 2,3 puntos y el personal empleado en los hoteles en un 6,5, dándose también un aumento en los apartamentos turís-

Turismo Costa del Sol programa varias visitas de prensa al destino

organizado una serie de viajes de prensa en los primeros siete meses del año en colaboración con diversas Oficinas Españolas de Turismo (OET) en Europa y Asia, lo que ha permitido que periodistas y creadores de contenido hayan conocido la riqueza de la provincia de Málaga.

Según ha explicado en un comunicado, entre las acciones destacadas, del 23 al 26 de abril, se recibió a la

Turismo Costa del Sol ha periodista Miet Waes, en colaboración con la OET de Bruselas. Waes escribió sobre Málaga en medios belgas como "Gourmand Gazette", "Reisreporter" y "SenNetMagazine", disfrutando de visitas guiadas a museos emblemáticos y degustaciones culinarias.

Otra visita notable fue la de "MountainBike Magazin", de la que resultó un reportaje de 14 páginas que reforzó a la Costa del Sol en el mercado alemán.









Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona

Torremolinos ya es "Municipio Joven de Andalucía"

Torremolinos ya es oficialmente "Municipio Joven de Andalucía". Así queda acreditado después de que el Ayuntamiento recibiera formalmente este reconocimiento por parte de la delegada territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, Ruth Sarabia, que hizo entrega de la Placa acreditativa de esta nueva condición del municipio al concejal de Juventud, Francisco García.

Esta distinción de la Junta de Andalucía reconoce a Torremolinos el desarrollo de acciones específicas para el sector más joven de la población, como se resaltó en el acto de entrega de la placa, en el que estuvo presente la coordinadora del Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) en Málaga, Alba Ortiz.

"Hoy –dijo el concejal de Juventud, Francisco García, en el acto–, tenemos la suerte de poder decir que ya somos Municipio Joven, después de haber llevado a cabo diferentes actuaciones para reforzar las actividades dirigidas a la juventud. Desde que llegamos al gobierno municipal, hemos promovido iniciativas para conseguir cumplir con los requisitos exigidos para ser designados como Municipio Joven: tener un centro de formación de la juventud, ser sede para la tramitación del

carné joven, ofrecer descuentos en servicios municipales como la Universidad Popular, la Escuela Municipal de Música o los servicios deportivos; tener edificios destinados exclusivamente al uso de los jóvenes, como las bibliotecas o los centros culturales, o contar con un presupuesto que poco a poco es mejor destinado concretamente a los jóvenes".

Y abundando en este proceso, Francisco García recalcó que "desde la Delegación de Juventud estamos haciendo todo lo posible para incentivar el ocio saludable o el trabajo en equipo, con iniciativas como el `Circuito Joven', que ya impulsamos el pasado año y que esta temporada concluirá el 12 de agosto, el 'Día Internacional de la Juventud', en torno al cual celebraremos actividades como Voley Playa, Taller de Yoga o Paddle Surf", a lo que el edil torremolinense añadió que "también apostamos por eventos de gran formato relacionados con la juventud como el 'FreakCon', que atrajo a muchísimos jóvenes a la localidad".

Por su parte, la delegada territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, Ruth Sarabia, explicó que "Torremolinos es ya el municipio número 31 en la provincia que accede a esta



La Placa que acredita la condición fue entregada por la delegada territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, Ruth Sarabia

distinción de 'Municipio Joven de Andalucía', y lo consigue después de superar una serie de requisitos obligatorios".

Asimismo, Sarabia subrayó que "este reconocimiento refuerza las políticas activas dirigidas a la juventud y que, además, con esta distinción el municipio se establece como entidad colaboradora en la expedición del Carné Joven, con todos los beneficios que ello supone", explicando también la posibilidad de "optar a subvenciones con una barema-

ción mayor, por ser Municipio Joven, lo permite traer un presupuesto adicional al que el propio Ayuntamiento ya pone destina a los jóvenes. Es decir –agregó Sarabia–, beneficiar a más jóvenes de Torremolinos gracias a ser 'Municipio Joven de Andalucía", una calificación concreta establecida mediante resolución de la Dirección General del Instituto Andaluz de la Juventud, dependiente de la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad.

Así, Torremolinos, previa solicitud, ha obtenido ahora esta distinción después de haber reunido todos los requisitos, entre los que destacan por ejemplo disponer de un Centro de Información Juvenil oficialmente reconocido e inscrito, de acuerdo con la normativa vigente; estar reconocido el municipio como entidad colaboradora en la expedición del Carné Joven y ofrecer descuentos en los servicios municipales a las personas jóvenes poseedoras de ese carné.

Anualmente se ha establecido para estas localidades una convocatoria de "Ayudas a Entidades Locales de Andalucía para la realización de actuaciones en materia de juventud", que están destinadas a desarrollar programas y actuaciones que fomenten aspectos específicos de especial influencia en las políticas de juventud.

Por otro lado, entre otras ventajas de diversa índole, ser "Municipio Joven de Andalucía" da derecho a utilizar públicamente por el municipio esta distinción, a fin de que la misma sea debidamente destacada en las acciones de promoción que se efectúen, además de incluirse en las acciones promocionales de la Consejería competente en esta materia.



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43



PLAZA COSTA DEL SOL 1

TLF. 952 38 17 68



INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R

EL AYUNTAMIENTO ANUNCIA QUE, EN TORNO AL MISMO FIN, ELABORARÁ UN PLAN LOCAL DE SALUD

Adhesión del municipio a la red RELAS para reforzar el compromiso de la promoción de una vida saludable

Local ha dado "luz verde" a la adhesión del Ayuntamiento de Torremolinos a la Red Local de Acción en Salud de Andalucía (RELAS), en el marco de la cual se elaborará un Plan Local de Salud del municipio, fortaleciendo así el compromiso municipal con la promoción de una vida saludable en nuestra localidad.

Se trata de un proyecto impulsado por la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, a través de la Delegación Territorial de Salud, para el desarrollo, a nivel municipal, de actuaciones concretas de prevención, protección y promoción de hábitos de vida saludables entre toda la población.

El punto de partida de esta iniciativa es el "IV Plan Andaluz de Salud" de la administración autonómica, que aboga por la descentralización de los programas de

La Junta de Gobierno promoción y prevención de la salud pública y su traslado hasta el ámbito local.

> Este proyecto permite poner en valor las actuaciones en materia de salud que ya se hacen desde las distintas áreas municipales y reorganizarlas en torno a unos objetivos comunes, destacando en este contexto el incremento del liderazgo municipal, la mejora de la participación, la convivencia y la cohesión social en el municipio, además de ayudar a reducir las desigualdades en salud en el ámbito

> Así, a través de RELAS, los ayuntamientos adquieren el papel de referentes en este ámbito dada su mayor proximidad con los ciudadanos, a la vez que esta estrategia permite orientar el trabajo en la detección de los principales problemas de salud existentes en los municipios y en la identificación de los colectivos que



requieren una intervención preferente, más allá de la labor propia que prestan los centros de salud.

Con todo ello, se pretende que las corporaciones locales pasen a tener la responsabilidad de coordinar y liderar la promoción de la salud en sus respectivos territorios, incorporando y articulando la acción de los diferentes sectores implicados en el desarrollo de estos programas y contribuyendo a la mejora de la calidad de vida de la ciu- Local de Salud de carácter dadanía.

De forma concreta, la inclusión en RELAS permitirá a Torremolinos abordar los distintos problemas de salud de su población a través de la convergencia e integración de todos estos sectores en una red local que dé respuesta a las necesidades detectadas.

Las estrategias planificadas quedarán recogidas, dentro de la segunda fase del proyecto, en un Plan

Este equipo realizará un diagnóstico preliminar sobre los problemas y factores de riesgo para la salud más prevalentes entre los habitantes (hábitos y estilos de vida, morbilidad, mortalidad, discapacidad...), lo que servirá para priorizar después las diferentes intervenciones a ejecutar.

Las asociaciones vecinales y el resto de colectivos ciudadanos del municipio también tendrán la oportunidad de ser protagonistas en la estrategia, particimada por un equipo de pando en la detección de los problemas y en la aplicación do Grupo Motor), donde se de las posibles medidas. De encontrarán representados hecho, los contenidos de estos trabajos de índole local gación Territorial, el órgacuentan con la presencia y no del SAS en la zona y los la participación activa de centros de salud, que trala ciudadanía a la hora de bajarán de manera conjunelaborar e implementar las ta e intersectorial con el fin políticas diseñadas, lo que de llevar a cabo actuaciones supone uno de sus principaque incrementen los hábitos les avances, según las fuensaludables del conjunto de





C/. Vendeja, 40-1° Telfs, 952 212 603 - 952 222 792 Fax: 952 603 549 29001 MÁLAGA







completamente municipal.

La referida Red está for-

profesionales (denomina-

el Ayuntamiento, la Dele-



BALANCE POSITIVO DE ESTA PRIMERA EXPERIENCIA PILOTO DE INNOVACIÓN SOCIAL

El proyecto "Torremolinos Integra" atendió a 139 personas en situación de vulnerabilidad extrema

Torremolinos acogió un Servicios Sociales concesencillo acto en el que se hizo evaluación y cierre del proyecto piloto de innovación social bautizado como "Torremolinos Integra", implementado desde los Servicios Sociales Comunitarios, que ha atendido a 139 personas sin hogar y en situaciones de vulnerabilidad extrema.

El acto contó con la participación de la concejala de Bienestar Social, Gloria Manoja; la Jefa de Servicios Sociales, Belén Oses; el evaluador del proyecto, Javier Espinosa; la coordinadora de "ERACIS+", Gloria Medina, y la representante del equipo técnico de "Torremolinos Integra", Laura Palacios, entre otros profesionales del equipo.

Este proyecto se ha desarrollado entre noviembre de 2023 y julio de 2024, gracias a las líneas de subvenciones para Proyectos de Transformación Tecno-

El Ayuntamiento de lógica e Innovación de los didas por la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad de la Junta de Andalucía, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado por fondos NexGenerationEu.

> Este proyecto piloto, en concreto, puede ser considerado innovador en comparación con otras experiencias realizadas anteriormente, ya que se ha enfocado en intervenir en situaciones de vulnerabilidad extrema, proporcionando una atención inmediata y que ha estado coordinada entre los diferentes agentes sociales.

> "Se han cumplido los objetivos de realizar una intervención eficaz en casos de urgencia, descongestionando los Servicios Sociales y mejorando la calidad de atención prestada y las condiciones de vida de las personas más vulne-



rables, a través de la creación de una red coordinada", explicó la edil, quien añadió: "Quiero destacar la importancia de la atención personalizada ofrecida, así como la calidez, predisposición y seguimiento constante del personal, pilares básicos de este proyecto que nos deja como legado un protocolo de actuación ante personas de vulnerabilidad extrema y una guía de recursos esencial".

En la comparecencia informativa se destacó también que el sistema monitoreó la situación de cada persona, procurando que dispusiera de los medios y hábitos que permitieran revertir su situación de vulnerabilidad y alcanzar una integración social plena. Así, de los 97 casos previstos inicialmente, finalmente se atendieron los ya mencionados 139, habiéndose llevado a y de los casos atendidos, 40

cabo 56 planes de acompañamiento y un total de 605 sesiones, habiendo destacado la coordinación con 11 entidades en 116 casos.

Por otro lado, la experiencia también ha puesto de relieve que las problemáticas más atendidas han sido las relacionadas con falta de vivienda, soledad no deseada, falta de recursos, gestiones/derivaciones y problemas de autoestima,

en situación de exclusión de vivienda y otras 27 no tenían hogar.

Por otro lado, más del 68 por ciento de las personas usuarias reconocieron haberse sentido muy acompañadas emocionalmente por las profesionales que han tomado parte en el proyecto, y la inmensa mayoría, concretamente el 91,4 por ciento de los usuarios aseguró que lo recomendaría a otras personas en su misma situación.

Abundando en las conclusiones, señalar que el 70,5 por ciento de las personas usuarias hizo uso del canal móvil del proyecto para solicitar ayuda o apoyo en las gestiones.

Por fin, en el acto, tras la exposición de la evaluación del proyecto y sus resultados, se hizo entrega de toda la información a la concejala, como traspaso al equipo de los Servicios Sociales Comunitarios.

Gofres Crepes Cocktails Café irlandes



DESDE 1980

Helados artesanos Granizados Batidos de helados Smoothies





El municipio destina siete trabajadores y educadores sociales para la "ERACIS+"

"Queremos daros una excelente noticia. Se trata de que se materializa la incorporación de personas que forman un capital humano y social del que nos sentimos muy orgullosos y que hunde sus raíces en una apuesta sin precedentes por parte de la Junta de Andalucía en nuestra ciudad, en Torremolinos, con el desarrollo entre 2019 y 2022 de la 'Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inclusión Social', más conocida como ERACIS", anunció la alcaldesa, Margarita del Cid, quien agregó que "ha supuesto tal revulsivo en la forma de afrontar este tipo de políticas que, gracias a la ERACIS Plus, se ha dado continuidad a la incorporación de hasta siete trabajadores y educadores sociales que hoy también nos acompañan y con quienes queríamos tener este acto de reconocimiento. Porque van a estar con nosotros hasta 2028, pero ya han atesorado experiencia en la primera edición de ERACIS, demostrando una enorme capacidad de trabajo y empatía a la hora de ayudar y orientar, en el caso de Torremolinos, a casi 500 personas".

La primera edil estuvo acompañada por la delegada de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad de la Junta de Andalucía en Málaga, Ruth Sarabia; la gerente del Plan de Barriadas de esta delegación, Adriana García, y la concejala de Políticas



Sociales, Gloria Manoja, ante quienes destacó que "son ayudas, además, que van más allá del refuerzo puntual, y consisten en un diseño, desarrollo y seguimiento de estrategias que promuevan la inclusión social y laboral en zonas desfavorecidas".

En este contexto, Del Cid concluyó: "Como Ayuntamiento, agradecemos a la Junta su apuesta decidida en esta materia y su trabajo en la zona denominada 'Torremolinos Norte', en lo que para este equipo de gobierno también es una prioridad; y estoy convencida de que en los próximos años experimentaremos un importante avance en materia social".

Por su parte, Ruth Sarabia detalló que "esta estrategia viene a empoderar los Servicios Sociales, reforzándolos con personal específico de distintos ámbitos como el Trabajo Social o la Educación Social, y creo que supone llegar más lejos todavía de lo que hizo la ERACIS".

"La anterior estrategia -añadió la delegada- se centró mucho en la formación de las personas, y es cierto que la vulnerabilidad social viene todavía marcada, de mayor manera, por la falta de estudios o una formación especializada, pero se quedaba coja", y recalcó que "hay que trabajar no sólo con la persona, sino con la familia y el entorno".

En este sentido, Sarabia concluyó: "Ahora necesitamos esos contratos laborales que son la única forma de que las personas en vulnerabilidad y exclusión social consigan acabar con ese círculo de la pobreza".

La ERACIS Plus está financiada por el Fondo Social Europeo, aunque también por la Junta de Andalucía, que destina a este fin en la provincia de Málaga 15,2 millones de euros para trece zonas desfavorecidas distintas de cinco municipios, entre ellos Torremolinos, al que se han asignado 1.564.000 euros, con el objetivo mínimo de 419 participantes en itinerarios de inclusión socio-laboral, de los cuales, el 30% tiene que alcanzar el objetivo de inserción laboral, y el 70% restante, una mejora significativa de la empleabilidad.

/ AGENDA FIN DE SEMANA / AGENDA FIN DE SEMANA /

Torremolinos celebró ayer el "Día Mundial de la Alegría" con un evento lúdico y cultural denominado "Teatrosía", que llenó de buen ambiente el Parque de la Batería, al igual que deberá ocurrir hoy viernes y mañana sábado en la Plaza Ruiz Picasso, donde la Cofradía de los Dolores celebra su tradicional "Veladilla del Verano" a partir de las 21,00 horas.

Los asistentes podrán disfrutar de una barra con comida y bebida a precios populares, sorteos de regalos y música y baile.

SÁBADO 3 DE AGOSTO

También mañana sábado tendrá el atractivo de la celebración del "X Concurso de Espetos", organizado por el Circulo de Empresarios de Torremolinos (CET) con la colaboración del Ayuntamiento y el patrocinio principal de la Diputación de Málaga y "Sabor a Málaga".

Este concurso elige al mejor espetero o espetera de la Costa del Sol y comenzará a las 17,00 horas en Costa Lago-Playamar y durará hasta bien entrada la madrugada, ya que habrán numerosas actividades, entre ellas una "espetada popular".

Este año parte de la recaudación irá destinada a la "ONG Emaús Obra de Amor, que ofrece comida y servicios básicos a cientos de personas en situación de vulnerabilidad.

Por su parte, el Mercado de la Asociación Atenea de Artesanas y Artesanos de Torremolinos se instala, como en toda la época estival, este sábado.





tonalizado de la Avenida Palma de Mallorca, de 18,30 a 23,30 horas en julio y agosto, mientras que en septiembre será de 17,30 a 22,30 horas.

DOMINGO 4 DE AGOSTO

"Locamente", con la colaboración del Ayuntamiento de Torremolinos, traen por quinto año consecutivo el "Loco Bongo". Concretamente a la plaza de toros los días 4, 11, 14, 18, 25 y 31 de agosto, con un divertido espectáculo al aire libre, de 20,00 a 01,00 horas, con apertura de puertas a las 19,00.

Música, juegos, pruebas, premios y mucha diversión asegurada conforman esta cita, en la que sonarán temas de los 90 y actuales de la mano del Dj Álex Barroso.

Además, este domingo se volverá a poder disfrutar del Rastro de Torremolinos, con artículos únicos de segunda mano: deco-Será en el tramo pea- ración, música, libros, juguetes..., de 9,00 a 14,00 horas, en el Recinto Ferial de Torremolinos.

EXPOSICIONES

En cuanto a las exposiciones, recordar que hasta el 6 de septiembre el Centro de Interpretación Turística de Torremolinos, en calle Cuesta del Tajo, acoge "Invito al Viaggio. Cuadernos 1999-2024", de Javier Peinado, una muestra cuvo tema central es la ciudad de los últimos 25 años.

Puede visitarse de forma gratuita, de miércoles a viernes, de 10,00 a 14,00 horas, y sábados, domingos y el 15 de agosto, de 10,00 a 14,00 y de 18,00 a 20:00 horas.

A su vez, hasta el 16 de agosto se puede visitar en la primera planta del Ayuntamiento una exposición de acuarelas de José Luis Ocaña bajo el título "El cuento que sueño", abierta de lunes a viernes de 09:00 a 13,30 horas.

Asimismo, el arte de José Luis Puche se puede disfrutar en la Casa de los Navajas hasta el 29 de septiembre, con la exposición "Los Murmullos del Agua", una muestra que consta de 12 obras de diferentes formatos, todas realizadas en papel Saunders Waterford.

La exposición puede ser visitada de miércoles a domingo, y festivos, de 10,30 a 14,00 y de 18,30 a 22,00 horas, permaneciendo cerrada los lunes y martes.

Por último, cabe recordar que hasta el próximo 30 de septiembre se pueden presentar las obras del III Concurso de Rela-



Chiringuito «LA JABEGA»

PLAYA EL SALTILLO **TORREMOLINOS** RESERVAS 952 38 47 65

GRATUITO



Editor: Manuel Jiménez · Depósito Legal: MA-861/93 · C/ Alcalde Antonio García, Edificio 3C, Local 10 29631 Arroyo de la Miel · BENALMÁDENA - Málaga · Telfs.: 646 686 929 - 952 56 12 14 · E-mail: info@elnoticierodigital.com

UNA EXPOSICIÓN CENTRADA EN LOS ÉXITOS DEL VELERO "HM HOSPITALES HYDRA"

El Hospital Internacional HM Santa Elena exhibe a todos sus pacientes "Navegando hacia el futuro"

El Hospital Internacional HM Santa Elena, en Torremolinos, acoge hasta el próximo 2 de septiembre la exposición titulada "Navegando hacia el futuro", que aglutina los éxitos alcanzados por el velero "HM Hospitales Hydra", patrocinado por Internacional HM y que el pasado año, patroneado por Óscar Chaves, conquistó el Trofeo Conde de Godó, la Copa de SM La Reina y La Ruta de la Sa, además de competir este año en la recién comenzada 42 edición de la Copa del Rey de Vela.

La embarcación del CN El Balís de Sant Andreu de Llavaneres compite con el objetivo de transmitir el compromiso con la excelencia y los valores de esfuerzo y trabajo en equipo, así como el respeto por el mar. Se trata de un velero de alto rendimiento de 14 metros de eslora, diseñado por Marc Mills y construido en 2003, que combina eficiencia y espacio en una cabina amplia y cuya línea permite optimizar su rendimiento, tanto en condiciones de brisa suave como de viento.

El "HM Hospitales Hydra", que también posee los títulos de Campeón



de la Copa del Rey de las ediciones de 2009, 2016, 2018, 2019 y 2021, cuenta en su tripulación con el conocimiento y la experiencia de destacados regatistas españoles como el alicantino Kiko Sánchez, Medalla de Oro en Clase 470 en los Juegos Olímpicos de Barcelona-92, y el canario Fernando León, Medalla de Plata en clase Tornado en Atlanta-96.

El equipo lo completa José Ponce, campeón del mundo en las modalidades de IMS 500, Sydney 40 y Class 40. Volviendo a la exposición en sí misma, los pacientes del Hospital Internacional HM Santa Elena en Torremolinos pueden visitar esta exposición, ubicada en el hall del hospital, y conocer más detalles de esta embarcación, visualizando las copas conquistadas por el velero, así como una preciosa maqueta del mismo.

HM Hospitales cuenta en la provincia de Málaga con cuatro hospitales: HM Málaga, HM El Pilar, HM Gálvez y HM Santa Elena, éste último en Torremolinos y con una clara orientación internacional, siendo HM International la empresa global de referencia del Grupo HM Hospitales, que ofrece desde 2012 cobertura especializada y personalizada a la comunidad internacional, tanto para residentes como para turistas.

EL TIEMPO



Cielos despejados. Temperaturas en descenso generalizado, localmente sin cambios en el litoral. Vientos de flojos a moderados de componente oeste, con intervalos fuertes en el litoral.



LOTERÍAS



La Primitiva



Lunes 29-07-2024 **LA PRIMITIVA** 12-20-22-27-36-42 / C: 19 - R: 0



El Gordo

Domingo 28-07-2024 21-24-35-41-53 / N° CLAVE: 3





HORÓSCOPOS



ARIES. - Deberás comportarte con mucha prudencia hoy, porque podrías verte en medio de alguna situación más o menos conflictiva sin querer.



TAURO.- Será un día en el que tenderás a estar a la defensiva, además, hoy temerás el rechazo y la falta de aceptación por parte de los demás.



GÉMINIS.- No tengas miedo de introducir algunos cambios en tu actividad profesional, Géminis, porque serán los acertados.



CÁNCER.- Es posible que tengas nuevos proyectos en mente, y también que recibas una grata sorpresa. LEO.- Hoy será un día con tendencia a las desavenencias, Leo; si tienes pareja,



deberás aprender a ver y a aceptar qué es lo que tu media naranja necesita. **VIRGO.-** No dejes de darle forma a tus proyectos, Virgo, porque con

planificación y organización será como consigas tus objetivos



LIBRA.- Quizá hoy alguna parte de tu pasado vuelva a ti, puede que sea algo que creías olvidado, pero en realidad, será como una factura pendiente.



ESCORPIO.- Tu mundo emocional será fuerte hoy, precisamente por eso, deberás utilizar positivamente la energía emocional, y también la física.



SAGITARIO.- Este día será un día en el que los viajes relacionados con el trabajo y los estudios estarán propiciados, Sagitario. CAPRICORNIO.- Sueles llegar a tus logros a través del trabajo organizado y



de la constancia, pero evita cualquier pensamiento negativo... **ACUARIO.-** Tu mundo emocional hoy se encontrará algo revuelto, Aries, quizá estalle en el momento más inoportuno si no le das una salida adecuada.



PISCIS.- Ten mucha prudencia a la hora cultivar tus relaciones sociales y profesionales hoy, Piscis, porque es posible que alguien intente aprovecharse.



REPUBLICA DOMINICANA

DEL 11 AL 18 NOVIEMBRE

SUPER PRECIO EN UNO DE LOS MEJORES HOTELES DE PUNTA CANA

II PRECIO EXCLUSIVO II

por persona

Iberostar Selection Bavaro Suite 5*

